

## Communiqué de presse

### Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à Anne Tronche



C'est avec émotion que j'apprends la disparition d'Anne Tronche, survenue alors qu'elle s'apprêtait à donner une conférence sur l'art dans les années 1960, à l'Institut supérieur des arts de Toulouse.

Critique d'art contemporain, elle a consacré sa vie à l'art et aux artistes, auxquels elle est restée fidèle. Respectée de tous, Anne Tronche faisait autorité. Elle est l'auteur de nombreux ouvrages - dont le remarquable *L'Art actuel en France du cinétisme à l'hyperréalisme* publié en 1973 - et articles sur l'art contemporain ainsi que d'entretiens destinés à des films monographiques.

Inspectrice générale de la création artistique, elle aura contribué à l'élaboration et la mise en œuvre des politiques publiques dans le champ des arts plastiques. Faisant de la transmission un enjeu majeur, elle a participé à de nombreux jurys d'école favorisant ainsi l'émergence de nombreux artistes.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances.

#### Contact presse

Délégation à l'information et à  
la communication  
01 40 15 83 90  
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la  
Communication

[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)

[www.facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 19 octobre 2015